

## EIBAR / 'Exfibar' abre mañana una nueva edición en Portalea

Portalea abrirá mañana, domingo, una nueva edición de la exposición filatélica 'Exfibar', que reunirá a 16 expositores procedentes de todo el Estado. En las vitrinas colocadas en la sala de exposiciones se podrán ver colecciones traídas desde Lugo, Girona, Huelva o Madrid. También hay participantes de Eibar, Barakaldo, Irún, Urretxu, Soraluze o San Sebastián, por citar algunos de los municipios.

'Exfibar', organizada por la Asociación Filatélica Arrate, cumple ya su edición número 38. Todos los años dedica un matasellos especial conmemorativo a una asociación, entidad o persona destacada y la estampilla de este año tiene como protagonista la biblioteca eibarresa, que cumple este año su centenario. La imagen del matasellos reproduce la primera biblioteca de Eibar, que estaba situada en un edificio frente a la parroquia de San Andrés, en Kontzeju Zahara entre las actuales calles Ifar Kale y Txirio Kale. La biblioteca funcionó en este espacio entre 1907, año de su apertura, hasta 1939. Tras la guerra civil pasó a estar en la casa consistorial de Unzaga.

La muestra filatélica estará abierta hasta el próximo 2 de diciembre, domingo de la próxima semana. Mañana, coincidiendo con la apertura de la exposición, se entregarán los premios y medallas, ya que el jurado se reunirá hoy sábado. La muestra se puede visitar en horario de lunes a viernes de 18.00 a 21.00 horas. Durante el fin de semana el horario de visita será de 12.00 a 14.00 horas y de 18.00 a 21.00 horas. El día de San Andrés 'Exfibar' se encontrará cerrada.